

Jubiläumsbank: 40 Jahre Breitensport beim TSV Ehningen

Anlässlich des 40-jährigen Bestehens der Breitensportabteilung des TSV hat diese den Bürgern Ehningens und ihren Mitgliedern eine Liegebank gespendet. Zusammen mit der Gemeinde wurde ein lauschiges Plätzchen in der Nähe der Sportanlagen gefunden.

Nach 40 Jahren "immer in Bewegung" können sich erschöpfte Sportler, Wanderer oder Radfahrer ab sofort eine gemütliche Erholungspause mit Blick auf das Sportzentrum Schalkwiese gönnen.

Die Bank steht südlich der Fußballplätze und des Feldwegs von der Hildrizhauser Straße Richtung Rohrau und wurde gemeinsam von Bürgermeister Lukas Rosengrün und Abteilungsleiterin Marion Genkinger am letzten Donnerstag eingeweiht.

Ein herzlicher Dank geht an die Mitarbeiter des Bauhofs, die den neuen Ruheplatz aufgebaut haben.



Bürgermeister L. Rosengrün und Abteilungsleiterin M. Genkinger bei der Einweihung der Liegebank